

**PERTEMUAN PENERIMAAN PESERTA PROGRAM INTERNSIP DOKTER INDONESIA
(PIDI) DAN PROGRAM INTERNSIP DOKTER GIGI INDONESIA (PIDGI)
DI DINAS KESEHATAN KABUPATEN BANYUMAS
PURWOKERTO, 02 SEPTEMBER 2024**



Purwokerto (MR,02/09/2024)

Undang-Undang Kesehatan nomor 17 tahun 2023 pada pasal 216 menyatakan bahwa Tenaga medis wajib mengikuti internsip yang merupakan penempatan wajib sementara pada fasilitas pelayanan kesehatan tingkat pertama dan tingkat lanjut. Program Internsip bertujuan untuk pemantapan, pemahiran dan pemandirian. Program internsip ini dilaksanakan secara nasional oleh Kementerian Kesehatan RI.

Pelaksanaan Program *Internship* Dokter Indonesia (PIDI) di Kabupaten Banyumas sudah dimulai sejak tahun 2017 dengan wahana pertama di RST Tk.III Wijaya Kusuma Purwokerto, Puskesmas Purwokerto Timur II dan Puskesmas Purwokerto Utara I. Pada tahun 2019, wahana PIDI bertambah dengan wahana kedua di RSUD Ajibarang, Puskesmas Ajibarang II dan Puskesmas Cilongok I. Wahana ketiga di RSU Siaga Medika, Puskesmas Banyumas, Puskesmas Somagede dan Puskesmas Kalibagor. Wahana keempat di tahun 2023 ada di RSU Wiradadi Husada, Puskesmas Kembaran I dan Puskesmas Sokaraja I. Tahun 2024 wahana kelima di RS Hermina, Puskesmas Purwokerto Barat dan Puskesmas Karanglewas. Untuk wahana Program *Internship* Dokter Gigi Indonesia (PIDGI) di Kab.Banyumas yang pertama di RST Tingkat III Wijaya Kusuma, Puskesmas Baturaden II dan Puskesmas Purwokerto Timur I.

Pertemuan penerimaan peserta PIDI dan PIDGI Angkatan Agustus 2024 di Kabupaten Banyumas yang dilaksanakan pada hari ini dengan jumlah peserta PIDGI 31 orang dan peserta PIDGI sejumlah 10 orang. Hadir juga Ketua IDI Banyumas, Ketua PDGI Banyumas, Direktur Rumah Sakit dan Puskesmas wahana yaitu RSU Siaga Medika, Puskesmas Somagede, Kalibagor, RSU Wiradadi Husada, Puskesmas Kembaran I dan Sokaraja I, RST Wijaya Kusuma, Puskesmas Baturaden II dan Purwokerto Timur I.

Dalam sambutan dan pengarahannya, Ka.Dinkes Kab.Banyumas beliau dr.Widyana Grehastuti,Sp.OG.,M.Si.Med. menyampaikan selamat datang di Kabupaten Banyumas, semoga peserta bisa melaksanakan tugas untuk memenuhi kompetensi sebagai dokter dan dokter gigi dengan di dampingi oleh dokter pendamping di wahana baik di RS maupun di Puskesmas. Semoga pengalaman yg didapat akan menjadi bekal dalam melanjutkan karir di profesi baik akan tetap menjadi dokter umum maupun dokter gigi ataupun yang akan meneruskan pendidikan ke spesialis. Selamat menjalani PIDI dan PIDGI di Kabupaten Banyumas dengan bahagia.



Semoga dengan dilaksanakannya pertemuan penerimaan peserta PIDI dan PIDGI di Kabupaten Banyumas ini, peserta dapat memulai kegiatan dengan lebih nyaman dan lancar sehingga dapat melaksanakan praktik dan mendapatkan pengalaman dan kompetensi sesuai dengan yang diharapkan.